

Endlich ist es soweit Schulhof und Schulgebäude erstrahlen in neuem Glanz

Nach über einem Jahr Bauzeit ist ein neuer Schulhof entstanden. Gleichzeitig wurde das Schulgebäude im Rahmen mehrerer Kunstprojekte verschönert.

Dies wollen wir im Rahmen eines kleinen Schulfestes am Freitag, den 18. Oktober 2019 in der Zeit von 10.00 Uhr bis 12.45 Uhr würdigen.

Dazu möchten wir alle Schülerinnen und Schüler, die Eltern, die Sponsoren, die fleißigen Helferinnen und Helfer, die beteiligten Firmen und natürlich alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Schule recht herzlich einladen.

Bei hoffentlich schönem Wetter werden die Spielgeräte freigegeben und die Schülerinnen und Schüler können die neuen Spielmöglichkeiten ausprobieren.

Für das leibliche Wohl wird ebenfalls gesorgt.

**Wir freuen uns darauf,
Sie an diesem Tag bei uns begrüßen zu können.**

**Carsten Drost
Schulleiter**